
Estimados Socios, Colaboradores y Vecinos de la Huera La Reina.

Por medio de la presente la Junta de la Asociación Huerta La Reina, os 
informa de la reunión celebrada el día 12 de Septiembre  con el Concejal 
de Infraestructura del Ayuntamiento de Córdoba, a esta reunión fueron 
convocados el Consejo de distrito, y las asociaciones de La Huerta La 
Reina,
La citada reunión fue para presentar los proyectos de ejecución de las 
obras  pendientes e informar sobre los mismos, ya que algunos  de ellos se 
van  a iniciar en fechas próximas como el arreglo de la calle Luis Ponce de
León.
En la reunión solo se trató el proyecto de ejecución de la calle Luis Ponce 
de León con los miembros de la Junta directiva de la Asociación de 
Vecinos VIAL HUERTA LA REINA.
Presentado el proyecto de cual tenemos copia,(se ha solicitado PDH) se le 
hicieron la sugerencias que considerábamos importantes como: 
A).-  Perder el menor número de aparcamientos debido a las pocas plazas 
de aparcamiento que existen en la zona, para ello consideramos conjugar la
plantación de árboles con la necesidad de aparcamientos.
B).-  Colocación de un paso de peatones  con accesibilidad en la puerta del
mercado, para que las personas puedan cruzar con mayor facilidad y 
seguridad,  teniendo presente que está en medio de la calle.
C) -Instalar  canalizaciones subterráneas  del cableado  para que las 
empresas hagan sus instalaciones por dichas canalizaciones y se quiten de 
las fachadas la multitud de cables que hay, ahora es el momento y será 
instalación para siempre, de lo contrario permanecerán la cantidades de 
cables de la fachada toda la vida.
D).- Se solicitó estudiar la colocación  de los contenedores de basura para 
adjudicarlos en los sitios más convenientes.
E).- Se reclamó una vez más la poda de árboles de los Jardines La Estrella,
así como la ampliación de la instalación eléctrica para dar más luz para  
hacerlos más acogedores, y evitar las  actividades  desagradables que se 
realizan en dichos jardines.

Si alguna persona tiene algo que aportar, nos lo puede comunicar y lo 
haremos transmitir al departamento o persona que corresponda.

Esperamos que dicha información sea  importante  para los vecinos y 



cumplimos con unos de nuestros objetivos, informar y mejorar nuestro 
barrio entre todos

PARTICIPA, COLABORA, PARA HACER UN BARRIO MEJOR.

Como siempre puede cambiar los que consideres importante. Un saludo


